



LE PARC EST À NOUS! LE PARC DEBOUT!



Il y a plus d'un an, l'architecte Roland Castro, soutenu par Manuel Valls et Stéphane Troussel, proposait un projet appelé « Central Park » visant à bétonner le parc de la Courneuve : 24 000 logements et une amputation d'au minimum 80 hectares classés Natura 2000.

Une grande mobilisation populaire, avec plus de 16 000 personnes signataires de la pétition, s'est opposée à ce projet anti-écologique, antisocial et antidémocratique. Nous avons fait reculer une partie des autorités publiques qui ne parlent plus de ce projet. C'est une première et importante victoire.

MAIS, AUJOURD'HUI, LE PARC EST TOUJOURS MENACÉ

Nous sommes face à une multitude de projets portés par l'État, le Conseil départemental, le Grand Paris et certains élus locaux.

L'État souhaite toujours bétonner les "franges" du parc et des élus locaux demandent à construire sur les parties du parc situées à Dugny, comme La Pigeonnière.

Le terrain des Essences qui appartient à l'État va servir à des constructions qui vont impacter le parc. Quant à l'Aire des Vents, le président du Conseil départemental voudrait y installer le village des médias en cas d'obtention des JO en 2024. Là encore, ce projet aboutirait à construire des bâtiments. Provisoires ? Définitifs ?

Tous ces projets s'élaborent loin des habitants et des usagers. Ils ont pour point commun de vouloir réduire, morceler ou privatiser le parc pour des promoteurs immobiliers. **Ils sont dangereux.**

POUR UN PROJET D'EXTENSION ET DE VALORISATION

Notre Collectif défend une autre vision et un autre projet pour le parc. À l'heure des enjeux climatiques, de santé publique et des inégalités d'accès aux espaces verts de détente et de loisir, le seul projet ambitieux et d'avenir pour les habitant-e-s des quartiers c'est l'extension du parc. Les créateurs du parc avaient imaginé qu'il atteindrait 800 hectares. Il n'est pas trop tard pour reprendre cette ambition à la hauteur des enjeux du 21^e siècle.

Pour ces raisons, nous appelons les habitant-e-s du 93, les salarié-e-s et les usagers du parc à se mobiliser et à nous rejoindre pour une grande journée :

DIMANCHE 10 JUILLET 2016 (Rdv devant la Maison du parc) avec...

dès 10h : ballades découvertes à pied et en vélo dans le parc;

12h-14h : grand pique-nique;

14h-16h : ateliers et débats sur les projets qui menacent le parc et son avenir;

Atelier Photos : le parc en famille (Venez nous faire partager vos prises de vues réalisées sur le parc en famille, seul-e-s ou en groupes)

→ www.petitions24.net/stop_au_projet_central_park | → collectifdefenseparccourneuve@openmailbox.org

→ <https://www.facebook.com/collectifdefenseparccourneuve> | → <https://www.facebook.com/notreparcnestpasavendre>